
本报讯 5月 30日袁我区
在华罗庚实验学校新城分校
举行庆六一暨新队员入队仪
式袁区领导冯锁强尧刘明江尧吴
欲晓参加活动遥

入队仪式在雄壮有力的国
歌中拉开序幕遥 党旗尧国旗尧团
旗尧队旗进行野红色传递冶袁象征
着理想与信念野代代相传冶遥 伴
随着少年先锋队队歌袁四年级
的老队员为 313名新队员佩戴
红领巾袁区领导向少先队员授

党旗尧国旗尧团旗尧队旗遥 整个
仪式环节紧凑尧气氛庄严袁激发
了所有参会人员强烈的仪式
感遥

仪式结束后袁 学生们还献
上了精心准备的节目庆祝六
一国际儿童节遥 此次活动的举
行袁既为学校少先队组织增添
了新鲜血液袁增强了少先队员
的光荣感尧自豪感袁同时也展示
了新时期少先队员乐观尧积极
向上的精神风貌遥 孙婷

童心向党 伴我成长
———我区举行庆六一暨新队员入队仪式

本报讯 儒林镇领导班子将
认真审视在高质量发展和高速度
增长方面存在的主要差距和短
板袁 排出事关长远发展的重点难
点问题袁着力攻坚袁务求突破遥 并
挂钩联系的村渊社区冤作为大讨论
活动的联系点袁 采取深入基层调
研尧 课题研讨等形式开展调查研
究袁针对大讨论活动主题和重点袁
广泛征求社会各界对镇领导班子
进一步解放思想尧 攻坚突破的意
见和建议遥 6月中旬至 7月上旬袁
该镇将组织班子成员到各村 渊社
区冤 就镇区民生实事工程建设开
展集体调研袁 并就各自分管工作
进行交流讨论遥

区规划局将重点讨论需要
什么样的前瞻性规划才能支撑
和引领野江苏高质量发展综合试
验区冶的建设曰通过哪些途径尧采
取哪些办法才能保证精致规划尧

精致建设尧精致生活袁实实在在
践行野规划让生活更美好冶的使
命曰在乡村振兴中怎样担当作为
才能体现规划先行曰 如何深化
野规划服务在路上冶 的有效创新
措施袁让政府尧企业尧百姓野三满
意冶曰规划尧测绘专业人才如何引
得进尧留得住尧用得好袁如何挖掘
好尧培养好尧使用好现有人才袁如
何充分调动全体干部职工的积
极性袁将野同心绘冶打造成为大家
心目中引以为豪的党建品牌遥

区科协将以大讨论活动为
契机袁深入推进区科协系统的深
化改革袁促进科普工作手段信息

化尧 组织体系网络化迈上新台
阶曰不断发挥科技工作者之家优
势袁在创新创业上全力实施野三
个提升冶袁 即实施海智工作基地
省级提升工程袁实施野智创会窑双
创空间冶三年提升计划袁实施野蒲
公英创客驿站冶 创新成果提升
目标袁 引进一批高质量的专家
型人才遥 同时袁 持续服务科技
工作者袁 以科普活动为载体袁
提升全民科学素质袁 积极打造
科协智库袁 积极服务党委政府
科学决策遥

徐欢 孙婷

儒林镇、区科协、区规划局开展解放思想大讨论———

攻坚重点难点 谋求高质发展
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本报讯 5月 30日袁区政协召开十届九次常委
会袁区政协主席陈春洪主持会议袁党组副书记黄克
洪袁副主席葛惠明尧吴欲晓尧卢建新及秘书长施生华
参加会议袁副区长周新生列席会议遥

会议专题协商讨论了关于攻坚两个加快尧实现
高质快速发展的议题遥 近年来袁我区精心打造野2+8+
2冶重点发展板块袁有效提升了对重大项目尧优质项
目的吸引力和承载力袁同时围绕野三新一特冶产业袁
坚持不懈推进落实两个加快袁为持续高速发展增添
了新动能遥 2014年以来袁我区共引进单体投资超 30
亿元的重大项目 18 个袁 协议投资总额超 1200 亿
元袁其中单体投资超 100亿元的 3个遥

会议强调袁虽然我区通过推进两个加快取得了
丰硕成果袁但是对照苏南地区总体发展形势和我区
2020年发展目标袁我区经济总量尧项目质量尧服务质
量和创新活力均有待提升遥 对照中央和省尧常州市
高质量发展要求并结合我区经济社会发展实际袁会
议就进一步做好招商引资尧项目建设尧队伍管理尧资
源利用监管尧产业技术人才引进等向区委尧区政府
提出了切实可行的建议遥

陈春洪指出袁坚持两个加快是实现我区经济高
质量发展和快速度增长的重要手段袁他希望我区在
推进两个加快过程中把好项目引进关袁把准项目产
业方向袁优化项目服务流程袁严格督导跟进袁保证签
约项目迅速投产运营曰 要培育和服务好现有企业袁
鼓励企业推动产业升级袁实现创新突破曰要高度重
视营商环境建设袁进一步营造助商尧礼商尧崇商的社
会氛围袁为企业发展壮大提供良好的外部环境遥

会议还协商通过了叶关于加强委员履职能力建
设的意见曳遥 左玲
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本报讯 5月 30日袁区市场
监管局联合相关部门对我区各小
学周边食品尧玩具安全进行检查遥

此次检查以小学及周边为
重点区域袁以糖果制品尧奶制品尧
碳酸饮料尧膨化食品尧麻辣食品尧
油炸食品尧冷冻饮品特别是野五
毛食品冶等为重点袁对店家食品
安全状况进行了仔细排查袁并要
求店家出示食品进货渠道尧食品
进销货发票等相关证件袁对存在

的问题要求其限期整改遥检查过
程中袁区市场监管局还向食品经
营户开展诚信经营和食品安全
等方面的宣传教育袁提醒经营户
树立安全和质量观念遥

区市场监管局食品安全监
管科科长谈凤鸣表示袁这次联合
检查没有发现无证无照经营以
及野三无冶食品袁但是少量玩具存
在质量安全隐患袁 已当场处理袁
并清理了店里库存遥

区检察院民事行政检察科
检察官邹慧娟表示院野履行职责
过程中我们发现校园周边食品
玩具等存在安全隐患袁为增强周
边商户合法经营意识袁经过调查
后我们发出检察建议袁建议市场
监管局尧 城管局开展清查行动袁
确保校园周边食品玩具的安全
性遥我们也希望两局今后能够形
成合力袁长效抓好此项工作遥 冶

邵桢

多部门联合检查小学周边食品玩具安全

本报讯 长荡湖水厂是我
区重要的野十三五冶民生设施基
础建设项目袁于 2015年 10月动
工建设袁占地面积 203 亩袁设计
生产能力为 30万立方米/日遥
目前我区饮用水 70%是常金

供水袁由于长距离单管供水袁存在
供水质量和安全隐患遥 目前全区
日用水峰值近 18万吨袁长荡湖水
厂建成后总供水规模为 30万吨

每天遥 该项目规划供水范围为金
坛区袁由长江渊新孟河冤及长荡湖
双水源供水袁 一期工程供水规模
为 20万吨每天袁能满足全区的生
活用水遥目前袁水厂主体建设工程
已完成并进水调试袁 预计 6月上
旬具备供水条件遥

为保证水质安全袁 相关部门
设立了水源地一尧 二级保护区和
准保护区警示标志遥 据长荡湖水

厂工程建设组负责人介绍袁 目前
长荡湖饮用水源地达标建设全面
开展袁 在取水部分实施了拦物网
工程袁 对取水点半径 500米范围
之内实行了全封闭的物理隔离遥

长荡湖水厂建成投入使用
后袁将彻底解决常金供水长距离
单管供水的安全隐患袁极大提升
我区的供水质量和安全遥

左玲

长荡湖水厂 6月上旬具备供水条件

本报讯 在第十三届中国
常州先进制造成果展示洽谈会
上袁江苏亚邦强生药业有限公司
与中国药科大学就野头孢地尼制
剂新工艺的研发及产业化冶项目
签订了为期 7 年的委托开发协
议袁合同金额 1000万元遥

江苏亚邦强生药业有限公
司长期专注于新型抗感染药物
和心脑血管治疗药物的研发生
产袁多年来坚持走产尧学尧研尧销

的横向合作开发思路袁长期与中
国药科大学等国内外知名高校尧
科研院所开展产学研合作袁并取
得了丰硕的成果遥该公司与中国
药科大学联手合作已达 10 余
年袁累计完成了野枸橼酸西地那
非冶等 8个重大新药品种的开发
应用遥

亚邦强生通过与中国药科
大学开展合作袁旨在通过对产品
制备工艺和杂质控制等关键技

术开展进一步研究袁大幅降低产
品杂质含量袁 提高药物安全性袁
着力提高产品质量袁3年内形成
头孢地尼片尧分散片和颗粒剂制
备新工艺 3项袁 申请专利 4件袁
其中发明专利 2件袁建立新的药
品质量标准 3项袁推动粉末直压
工艺等相关创新技术产业化袁打
破国外厂商在儿童用抗感染药
物领域的技术垄断袁实现产业的
升级换代遥 吴大荣 左玲

亚邦强生与中国药科大签约联手研发新药

当前夏熟粮油收获工作陆续展开遥 今年袁我区小麦播种面
积 17.8万亩袁较上年小幅增加袁受 5月两次高温天气的影响袁
预计平均亩产 350公斤左右袁总产预计与去年基本持平遥目前袁
全区投入联合收割机 350台袁 其中跨区作业收割机 100台左
右袁截至 5月 28日晚袁全区已完成小麦机收 2.1万亩遥 预计在
6月 3日左右袁 我区基本完成小麦机收任务遥 图为种粮大户李
连青的小麦机收现场遥

徐欢 文/摄


